

CONFIDENCIA | 5/8/2020 12:30:00 AM



La movida de Ecopetrol



Ecopetrol logró la colocación de bonos en el mercado internacional de capitales por un monto de USD\$ 2.000 millones a un plazo de 10 años, en la transacción actuaron como Joint Bookrunner Scotiabank/Colpatría y Bancolombia. Esta emisión se suma a la estrategia de Ecopetrol para fortalecer su finanzas, para afrontar un escenario doblemente preocupante: el confinamiento por la crisis sanitaria originada por la covid-19 y la guerra de precios entre Rusia y Arabia Saudita. Cuenta un alto directivo de Scotiabank/Colpatría que lo mas novedoso de esta transacción no fue la sobre-suscripción de tan exitosa colocación sino que por razón de la cuarentena la ejecución de la transacción fue totalmente virtual, banqueros, abogados, inversionistas trabajando desde la seguridad de sus casas - sin corbata, acompañados de familia, mascota y por video conferencia. Empieza la definición del nuevo normal, en los negocios.

LO MÁS LEIDO

- El Gobierno aumentó el monto del Ingreso Solidario
- Israel desarrolla anticuerpo para combatir el coronavirus
- "Las plataformas de transporte serán clave para la reactivación económica", DiDi

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > MEDIDAS DE ECOPETROL POR CORONAVIRUS

DONACIONES | 4/29/2020 9:15:00 AM



Ecopetrol y la Refinería de Cartagena donan trajes de bioseguridad a Cartagena

Ecopetrol y la Refinería de Cartagena hicieron una donación de 5.000 trajes de bioseguridad para el Departamento Administrativo Distrital de Salud. Esta entrega es la primera de una serie en la que se entregarán un total de 54.000 trajes que tienen un valor aproximado de \$847.000.000.



Ecopetrol y la Refinería de Cartagena donan trajes de bioseguridad a Cartagena

LO MÁS LEIDO

- El Gobierno aumentó el monto del Ingreso Solidario
- Israel desarrolla anticuerpo para combatir el coronavirus
- "Las plataformas de transporte serán clave para la reactivación económica", DiDi

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > DONACIONES EMPRESARIALES ANTE CORONAVIRUS DONACIONES

Últimas noticias



El Emisor le compró al gobierno dólares por más de \$8 billones

LEA MÁS >



Hay 15.000 vacantes en contact centers

LEA MÁS >



Los centros comerciales ahora irán a su casa: así lo hace Viva

LEA MÁS >



Ecopetrol se suma a la Donatón de la Gobernación de Meta Foto: Guillermo Torres

La petrolera anunció que se sumará a la iniciativa de la Gobernación con una donación de más de \$14.000 millones. De estos, \$8.000 millones están destinados a proveer a la comunidad más vulnerable por medio de bonos de \$160.000 para 50.000 familias. Así mismo, la compañía informó que una línea de ayudas humanitarias ya empezó a ejecutarse con la entrega de 6.000 mercados.

- Así será el hospital que construirán Bavaria y el Banco Itaú para enfrentar al covid-19
- Justo & Bueno hará pruebas de covid-19 a sus empleados

Otra línea de ayuda será la de fortalecimiento del sistema de salud para el cual anunció que se distribuirán más de 240.000 implementos de protección personal y uso médico a los que se suman 35.000 litros de productos de limpieza.

- Justo & Bueno hará pruebas de covid-19 a sus empleados

Otra línea de ayuda será la de fortalecimiento del sistema de salud para el cual anunció que se distribuirán más de 240.000 implementos de protección personal y uso médico a los que se suman 35.000 litros de productos de limpieza.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > DONACIONES EMPRESARIALES ANTE CORONAVIRUS DONACIONES

Últimas noticias



El Emisor le compró al gobierno dólares por más de \$8 billones

LEA MÁS >



Hay 15.000 vacantes en contact centers

LEA MÁS >



Los centros comerciales ahora irán a su casa: así lo hace Viva

LEA MÁS >

